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oggetto: Ordine del giorno della Conferenza dei sindaci della Provincia regionale di Palermo sulla crisi 
Alitalia e declassamento dello scalo aeroportuale di Palermo 
 

La Conferenza dei Sindaci della Provincia regionale di Palermo 
riunitasi oggi 25 novembre 2008 all’aeroporto palermitano Falcone-Borsellino; 
-          considerato il rischio di un sostanziale declassamento del Falcone-Borsellino dovuto ai 
già annunciati tagli del personale da parte della compagnia Cai oltre alla riduzione del numero 
dei collegamenti da e per Palermo  
- ravvisata la necessità di sottoporre all’attenzione delle istituzioni nazionali, regionali e 
locali le gravi conseguenze che deriverebbero da una attuazione di suddetto piano sia dal punto 
di vista occupazionale, sia per lo sviluppo del territorio dell’intera Sicilia occidentale. 
All’unanimità 

 impegna  
   il Presidente della Provincia regionale di Palermo e le istituzioni politiche regionali e 
nazionali  ad attivarsi per: 
1) la istituzione di un tavolo di concertazione presso la Presidenza della Regione 
Siciliana. Tra i compiti di questo organismo quello di farsi interprete delle esigenze del territorio 
e di aprire un confronto con la compagnia Cai per un attento esame delle potenzialità dello scalo 
aeroportuale palermitano. Si rende necessaria infatti la valutazione di un nuovo piano 
aziendale che contempli l’imprescindibilità per il capoluogo siciliano e per tutta la Sicilia 
occidentale di una struttura moderna e in grado di favorire la crescita economica, turistica e 
sociale del territorio.  
2) l’apertura di un dialogo con le forze sindacali e con la dirigenza della compagnia Cai 
per esaminare le prospettive occupazionali dei dipendenti Alitalia in ordine alla difesa del loro 
posto di lavoro. 
3)  rappresentare l’esigenza  di garantire l’omogeneità dello sviluppo di tutta la Sicilia con 
la sostanziale equiparazione dei due poli aeroportuali di Catania e Palermo ritenuti entrambi 
fondamentali per lo sviluppo, evitando che gli investimenti siano appannaggio del primo e a 
scapito del secondo.  
 
 



4) la richiesta di un incontro urgente con il Presidente della Regione Raffaele Lombardo e 
con tutta la deputazione nazionale affinché si facciano attenti interpreti con Cai e con il governo 
nazionale di una reale esigenza del territorio che rischia di vedere seriamente compromesse le 
proprie legittime speranze di sviluppo.         
 
           La Conferenza permanente dei sindaci della Provincia regionale di Palermo all’unanimità 
APPROVA 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                            Dr. Alfonso Lo Sardo 

Portavoce di Giovanni Avanti, Presidente della Provincia regionale di Palermo  331.6749027 – 329.4971432       
alfonsolosardo@libero.it – alfonsolosardo@yahoo.it 


